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REQUERIMENTO 0030/2025

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado à Sra. Prefeita para que, junto ao
setor responsável, informe o plano referente á melhoria no atendimento de Saúde nas
UBS/PSF.

JUSTIFICATIVA

Considerando as recorrentes reclamações da população sobre a qualidade do atendimento
prestado nas Unidades Básicas de Saúde (UBS) e nos Programas de Saúde da Família (PSF),
bem como a necessidade de melhorias no serviço oferecido à comunidade, venho solicitar
providências urgentes para otimizar o funcionamento dessas unidades, garantindo um
atendimento digno e eficiente à população. Dessa forma, requeiro que sejam tomadas as
medidas necessárias para garantir um atendimento de saúde de qualidade nas UBS e PSF do
município, proporcionando melhores condições para os profissionais da área e, sobretudo, um
serviço adequado e eficiente para a população.

Dentre as principais demandas apontadas pelos munícipes, destacam-se: Ampliação do quadro
de profissionais de saúde, incluindo médicos, enfermeiros e técnicos de enfermagem, para
reduzir o tempo de espera por consultas e atendimentos; melhoria na estrutura física e na
disponibilidade de insumos e medicamentos, garantindo que os postos de saúde estejam
adequadamente equipados para atender às necessidades da população; capacitação contínua
dos profissionais de saúde, visando um atendimento humanizado e eficiente; expansão dos
horários de atendimento, especialmente para a população que trabalha em horário comercial;
melhoria no sistema de agendamento de consultas, reduzindo filas e otimizando o acesso aos
serviços de saúde; aprimoramento da comunicação entre as unidades e os pacientes,
garantindo que a população esteja bem informada sobre os serviços disponíveis, ampliação do
atendimento de telemedicina para as consultas de baixa complexidade, que irá ajudar na
redução da demanda da UBS/PSF.

Na certeza do acolhimento deste pleito, coloco-me à disposição para dialogar sobre as
possíveis soluções e acompanhar as providências que serão adotadas.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 14 de fevereiro de 2025.

DR. MARCELO POLI
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